

Zeitung für Sachsen-Anhalt • Gegründet 1890

Halberstädter Volksstimme

Volksstimme vom 16.10.2015

Fantasie sind keine Grenzen gesetzt

Halberstadt (je) • Für den Zeichenwettbewerb „Unsere jüngsten Vogelmaler“ können immer noch Bilder mit Vogelmotiven entstehen und bis zum 25. Oktober im Heineanum Halberstadt oder an der Museumskasse abgegeben werden, informiert das Museum. Der Fantasie und Technik sind dabei keine Grenzen gesetzt, Maximalgröße A3. Für Ferienkinder stehen Papier und Zeichenutensilien bereit, damit auch Kurzentschlossene im Museum Vogelbilder entwerfen können. Bitte die Bilder auf der Rückseite mit Namen, Anschrift, Alter beschriften. Auswertung und Ausstellung erfolgen im November und werden bekanntgegeben